
 

 
 
 
 
 
 
 

Entrevista / Mario Miguel Carrillo Cubillas (Diputado - 

Morena) 
 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ALICIA DELGADO).- “Todavía no nos llega a 

Cámara de Diputados la Reforma al Infonavit, habrá parlamento 

abierto, algo que le interesa a todas y a todos los ciudadanos y, 

sobre todo, a quienes están buscando una vivienda digna. 

 

 

En cuanto a lo que señaló Octavio Romero, que hubo fraudes, la 

administración de la doctora Claudia Sheinbaum ha sido ella 

muy clara en el sentido de que no va a ser tapadera de nadie, 

no habrá impunidad y que se tienen que revisar eso, nosotros en 

Cámara Baja tenemos lo que es la Auditoría Superior de la 

Federación, que son los que quienes hacen observaciones, son 

en todo caso, los que piden la información para que las 

dependencias puedan subsanar si es que se trató de un error, o 

de mandar el informe, sobre todo, para este tema de algunos 

montos que pudieron haberse o no ejercido indebidamente”. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1vBo9JlogUItwjl9a0YNhD4E6e3_R7WOS/vie
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